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ATA DA 1ª REUNIÃO CONJUNTA DA CTIL – CÂMARA TÉCNICA INSTITUCIONAL 1 
LEGAL e da CTOC – CÂMARA TÉCNICA DE OUTORGA E COBRANÇA DO COMITÊ DA 2 
BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO PARÁ, CONVOCADA ATRAVÉS DO OFÍCIO COMITÊ 3 
RIO PARÁ Nº 013 / 2014, REALIZADA NO DIA 12 DE MARÇO DE DOIS MIL E 4 
QUATORZE, ÀS NOVE HORAS NA FIEMG, SITUADA NA RUA ENGENHEIRO 5 
BENJAMIM DE OLIVEIRA, 144 A no BAIRRO ESPLANADA, no MUNICÍPIO DE 6 
DIVINÓPOLIS, Minas Gerais. ASSUNTOS DA PAUTA: 9:00 hs - Abertura, verificação do 7 
Quorum da CTOC e da CTIL. 9:15 hs - Leitura e aprovação da Ata da Reunião CTIL / 8 
CTOC / do dia 13 de junho de 2013 que está sendo enviada via email, na Reunião só 9 
discutiremos os destaques; 9:30 hs – Eleição entre os componentes da Câmara Técnica 10 
CTIL e entre os componentes da Câmara Técnica CTOC dos Coordenadores Presidentes 11 
e Secretários; 9:45 hs - Apresentação pela Diretoria do Comitê do Rio Pará e pelo 12 
representante do IGAM do documento discutido pela AGB PEIXE VIVO, pelo IGAM e pela 13 
Diretoria do Comitê do Rio Pará, a Minuta do Contrato de Gestão para ser discutida, 14 
analisada, para serem apresentados os destaques e ser colocada para aprovação pelas 15 
duas Câmaras Técnicas, CTIL / CTOC; 11:30 hs – Apresentação da Proposta de 16 
modificação do Regimento Interno conforme estabelece a D. N. Nº 017 / 2009 no seu 17 
Artigo 34 e seus parágrafos; 12: 00 hs - Assuntos Gerais e encerramento. Às 09:30 hs a 18 
Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Pará, Regina Greco iniciou a Reunião 19 
agradecendo a presença e o comparecimento dos membros Conselheiros presentes, 20 
após ter verificado o quórum das duas Câmaras Técnicas. Em seguida a Presidente 21 
apresentou e fez a leitura da Ata referente à Reunião conjunta da CTIL - CTOC 22 
convocada através do OFÍCIO COMITÊ RIO PARÁ Nº 27 / 2013, realizada no dia 13 de 23 
Junho de 2013. Sendo assim, a Presidente colocou a Ata em discussão. O Sr. Túlio da 24 
FIEMG solicitou que fosse feita a correção na linha 39, pois estava escrito “David” e o 25 
correto é “Deivid”. Não havendo mais propostas, acréscimos e outros esclarecimentos a 26 
Presidente colocou a ATA para votação. A Ata foi aprovada por unanimidade, sendo 27 
assinada pela Presidente e também pelos conselheiros presentes. Em seguida, a 28 
Presidente solicitou que fosse eleito o Coordenador Presidente e o Secretário da CTIL. 29 
Após sugestões, Roberto Soares Nogueira, da ACE, foi eleito o Coordenador Presidente, 30 
e Rafaela Lúcia Martins de Oliveira, da Prefeitura Municipal de Pará de Minas foi eleita a 31 
Secretária da CTIL. Regina Greco solicitou que fosse feito o mesmo procedimento com a 32 
CTOC, e solicitou uma salva de palmas ao Sr. José Rovirson Carvalho, da EMATER, pelo 33 
tempo prestado ao Comitê, visto que esta é a última reunião em que ele estará presente, 34 
pois ele irá se aposentar. Em seguida, a Presidente solicitou que fossem eleitos o 35 
Coordenador Presidente e o Secretário da CTOC. Após sugestões, Carlos Alberto de 36 
Oliveira, da COPASA, foi eleito o Coordenador Presidente DA CTOC, e Késia Hapuque 37 
Costa, da Prefeitura Municipal de Piracema foi eleita Secretária da CTOC. Em seguida, 38 
foram alteradas as datas das reuniões do Comitê do Rio Pará do dia 18 e 26 de Março. A 39 
reunião das Câmaras Técnicas da CTIL/CTOC que havia sido previamente agendada 40 
para o dia 18 / Março foi adiada para o dia 01 / Abril, pois no dia 18 terá uma reunião na 41 
AGB Peixe Vivo. A Reunião Plenária do dia 26 / Março foi adiada para o dia 03 / Abril, 42 
pois entre os dias 25 e 27 de Março estará ocorrendo a Semana das Águas de Minas 43 
Gerais. As reuniões do dia 09 / Abril (CTIL/CTPP) permaneceram incertas, podendo 44 
mudar futuramente. O próximo assunto da pauta é o Contrato de Gestão. A primeira parte 45 
do Contrato de Gestão identifica quem vai assiná-lo. Foram apresentadas todas as 46 
cláusulas e os itens mais importantes foram destacados. Ao fim de todas as Cláusulas do 47 
Contrato de Gestão, este foi colocado em discussão, e posterior votação, sendo aprovado 48 
por unanimidade. Passou-se então para a discussão do Anexo I do Contrato de Gestão, o 49 
Glossário, onde consta o significado dos termos citados no Contrato. Passou-se então 50 
para o Anexo II, o Programa de Trabalho, onde consta os Indicadores e os Critérios de 51 
Avaliação. Foi sugerido pela Sra. Ana Cristina, da AGB Peixe Vivo, que no Indicador 4 52 
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(Gerenciamento Interno) a meta do ano de 2015 fosse alterada de 100 para 80, e do ano 53 
de 2016 de 100 para 90, sugestão acatada pelos presentes. Como último assunto da 54 
pauta foi falado sobre a modificação do Regimento Interno do Comitê. Para isso, Regina 55 
Greco solicitou uma comissão para se reunir e discutir as modificações para o Regimento 56 
Interno. A comissão foi composta por Roberto Soares Nogueira, da ACE; Rafaela Lúcia, 57 
da Prefeitura Municipal de Pará de Minas; Cristiano Carneiro, do Saae de Itaúna; José 58 
Jorge, do Núcleo Regional do IGAM em Divinópolis; Geraldo Magela, do IEF. Não 59 
havendo mais assuntos gerais a Presidente Regina Greco encerrou a reunião Plenária 60 
agradecendo a presença de todos os conselheiros e seus esforços em participar das 61 
decisões. Conselheiros faltosos sem justificativa: Maria Cristina Matos Rios, da 62 
Secretaria de Estado de Educação; Genimere do Carmo Gouveia e Alvarenga, da 63 
Prefeitura Municipal de Passa Tempo; Ivan José da Silva, da ACE; Irajá Ferreira 64 
Nogueira, do Sindicato Rural de Divinópolis; Átila Alves Costa, da FIEMG; Moisés Perillo e 65 
Fábio Silva Rocha, ambos do CREA; Sônia Maria da Silva, do Sindicato dos 66 
Trabalhadores Rurais de Cláudio; Rodrigo Bastos Lopes Reis, do IGAM; Mariano Gomes, 67 
do IMA; Ésio José Quadros, da Prefeitura Municipal de Carmo do Cajuru; Flávio Lucas 68 
Greco Santos e Bento José da Silva, da Prefeitura Municipal de Igaratinga; Marcos Vinício 69 
Ferreira, do Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Itaúna; Ivan José da Silva, da ACE; 70 
Vilson Luiz da Silva e José Fidelis Neto, da FETAEMG; André Amaral Horta, da ABES; 71 
Camila Seabra Santiago, do Conselho Comunitário de Roseira e Barragem. Nada mais 72 
havendo a relatar lavrei a presente ATA que após lida, colocada em discussão e aprovada 73 
será assinada pelos presentes. Secretário designado para esta Reunião. Sandro Amaral 74 
Nogueira. 75 


